

平成26年2月4日

保護者様

大阪市立昭和中学校
校長 田積直子

かぜ様疾患による学年休業について

春寒の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお慶び申しあげます。

平素は、本校教育活動にご理解、ご協力を賜わりありがとうございます。

さて、全国的にインフルエンザが流行しており、本校におきましても体調を崩している生徒がおります。特に、1年生・2年生において、かぜ様疾患で欠席している生徒も多く、大阪市の方針のもと、学校医とも相談し、下記のとおり措置をとり流行の蔓延を防ぎたいと考えています。

ご家庭におかれましても、お子さまの体調管理に注意し睡眠を十分にとるとともに、うがい・手洗いの励行に努めさせるようお願いします。また、外出は控え、特に、課業時間（授業のある時間帯）は外出しないようご指導お願いします。

記

2月4日（火）

1・2年生は、4限終了後下校

2月5日（水）～7日（金）

1・2年生は、臨時休業

※ 5日（水）予定の1・2年生マラソン前検診は、12日（水）に延期します。

※ 7日（金）予定の1・2年生実力テストは、10日（月）に延期します。

※ 臨時休業中の1・2年生給食費は、後日返金されます。